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質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答 弁 者

１、海岸、海中ボランティア清掃後の （１） 漂着ゴミは、シルバー等に委託し撤去作業し処理代を補助金で 町 長
ゴミの取扱いについて 賄っているが、その他のゴミは（災害も含め）どのように処分し

たらいいか。

徳田 進 ２、世界自然遺産以外の本町（徳之島） （１） アピールの方向性を伺う。例えば、こういう発信をしたら集客 町 長
の魅力について が見込めるとか、具体的な考えはあるのか。

３、既存の文化財や観光地などの管理 （１） 各集落にいろいろな場所があるが、高齢化などにより管理がで 町 長
について きず荒れ放題。今後、管理をどうするのか。

１、防災行政デジタル無線について （１） アナログ式からデジタル化になるが、具体的には今までの欠点 町 長
をカバーして余りあるか。

（２） 全町にもれなく電波は届くのか。
（３） 蔵越のような振興地は、機器設置後も住宅が増えるがその都度

対応できるのか。
（４） 専門の方をおくのか。
（５） 屋外拡声器はどうするのか。

２、町広報について （１） 月末に各集落に配布されるが、各戸に届くのは何時の想定で各 町 長
課は「お知らせ」文を載せているか。

広田 勉 （２） 毎月１０種類位のビラもあるが、セットするにも亀津・亀徳は
時間がかかる。配布も含めて区費で「小組合長」に依頼するのは
どうかと思うが。（区の仕事ではなく役場の仕事と思う）

（３） 配布日を何時までと決める必要はないか。
（４） 先の５月３日クリーンセンターが休みで、月曜日の収集がなか

ったが、どの様な状況だったか。

３、駐在員について （１） 駐在員を１年の委託契約にしたのはなぜか。 町 長
（２） 駐在員会を増やしたり、以前のような交流会なども必要と思う

が。
（３） 役場職員の天下りポストが幾つかできだしたが、駐在員もその

１つに入れては。
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答 弁 者

（４） 住民自治の必要性を感じているならば、住民自治のきちんとし
た仕組みを作るべきだが。

（５） 和泊町に学ぶべき所がありそうだが。
広田 勉

４、急傾斜について （１） 南区・中区・北区に今工事しているところと別に、近くの方か 町 長
ら落石等の心配で、台風が来る前に何とか対策が取れないかと相
談があるが。（場所は地図で）

１、世界自然遺産登録を見据えて （１） 世界自然遺産登録が実現すると、交流人口が増えることが予想 町 長
されるが、本町として今後どの様に取り組んでいくべきか。
① 宿泊施設に関して現状と、今後の課題。
② 亀津市街地における交通安全対策は。
③ アフターコロナも含めて、環境保護と暮らしを両立させた新
しい徳之島町を実現していくには、どうあるべきか見解を伺う。

２、教職員住宅の環境整備について （１） 各学校における教職員住宅の入居の現状は。 町 長
竹山 成浩 （２） 老朽化が著しい住宅が見受けられるが改修の予定は。 教 育 長

（３） 空室があるが、今後生かしていく手立てはないか。

３、新校舎建設について （１） 東天城中学校の基本設計が予算化されたが、プールの設計も含 町 長
まれているか。また、今後の予定（タイムスケジュール）は。 教 育 長

４、保育施設の充実について （１） 母間保育所の園庭は手狭で窮屈に感じれられるが、母間新港の 町 長
多目的広場を補助グラウンド的に活用できないか伺う。

１、急傾斜地危険箇所亀津１３、１４ （１） 現況は。 町 長
地区について （２） 工事計画はどこまでか。

（３） トーチ墓の方も整備できないか。
富田 良一 （４） 工事の延長ができないか。

２、農業振興について （１） 所得向上のため推進している園芸作物は。 町 長
（２） 小型強化ハウスの導入ができないか。
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答 弁 者

１、福祉(障害者)支援について （１） 障がい者の就労について、我が徳之島町の実態について伺うと 町 長
ともに、就労につきたい障がい者についてどのような情報提供と
支援を行っているか伺う。

是枝 孝太郎 ２、高度な離島医療・地域医療の充実 （１） 医療・検査体制の拡充、並びに各病院の増床を県・奄美医師会 町 長
について に要望と確固たる実現はできないか伺う。

(徳洲会病院の新築に伴う等)。

３、教育・福祉振興について （１） 徳之島町におけるヤングケアラーの実態と今後の対策について 町 長
伺う。

１、行政サービスについて （１） デジタル改革関連法が成立され、社会全体のデジタル化が推進 町 長

される中、本町においての行政デジタル化に向けた今後のビジョ

ンや課題等を伺う。

（２） 行政サービスのデジタル化においてマイナンバーカードの普及

は必須であるが、本町においての現在の普及率と普及促進へ向け

た今後の取り組みを伺う。

（３） 高齢者など、デジタル弱者への対応等デジタル化推進のための

植木 厚吉 体制構築も必要と考えるが、当局の見解は。

２、アフターコロナへ向けて （１） ワクチン接種が開始されたが、現在の進捗状況や今後のタイム 町 長

スケジュール、また接種体制においての課題等はあるか伺う。

（２） ワクチン接種によるコロナ対策が進む中、同時に世界自然遺産

登録が決定的となり登録後の来島者の急増は必定と考えるが、変
異株等の蔓延が懸念される中、対策等は考えているか伺う。

（３） 初来島者など島の交通事情に疎い方々のため、各集落名の看板
設置など各所目印となる標示物の設置は検討できないか伺う。
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答 弁 者

１、魅力あふれる徳之島の創造につい （１） ＳＤＧｓ目標達成のための活動実績を伺う。 町 長
て （２） 農林水畜産の特性を活かす新しい産業化の構築について施策、

構想を伺う。
（３） Ｉターン・Ｕターン促進及び定住化促進について伺う。
（４） 人・物・町づくりの推進について伺う。
（５） 長寿・子宝の島再構築について伺う。
（６） 鹿児島大学との包括連携協定締結により諮問機関として徳之島

将来構想検討会議（仮称）なるものを設置できないか伺う。
（７） 有機ＪＡＳ認定農家の育成について伺う。

福岡 兵八郎
２、新型コロナウイルス感染予防対策 （１） 国からの支援策と取り組んだ施策について伺う。 町 長
について （２） 感染により被害を被った商店街含めた経済順天の被害状況につ

いて伺う。
（３） 今後救済策について支援策を伺う。

３、生ごみ処理について （１） 家庭から出る生ごみの量をどのように捉えてるか。 町 長
（２） 処理の現状について伺う。
（３） ＥＭ菌や米ぬかを使ってボカシ肥料をつくったり工夫して家庭

菜園に利用している方々もおられるが、どのように指導していく
のか伺う。

１、子育て支援について （１） 県下でも、県費以外の助成を行っていないのは徳之島町だけで 町 長
あるが、子ども医療費の助成をなぜできないのか伺う。

２、下水処理場の委託料について （１） 委託料の積算はどのような基準で行ったか伺う。 町 長

勇元 勝雄
３、畑総事業について （１） 各地区の事業の進捗率、また事業終了年度を伺う。 町 長

（２） 個人負担が減ったことによって参加率はよくなったか伺う。
（３） 事業終了後どのような条件で再開できるのか伺う。
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４、職員の定数条例について （１） 定数は条例上は何名か、また職員数は何名か。会計年度任用職 町 長
員は何名か。合計人数を伺う。。

（２） 今年度の採用予定人数と令和２年度の退職者数を伺う。

勇元 勝雄 ５、コロナ対策について （１） 今後、コロナウイルス対策としてどのような施策を考えている 町 長
のか伺う。

６、肥育について （１） 現在の肥育状況を伺う。 町 長
（２） 新年度の事業の進捗状況を伺う。

１、防災・減災について （１） 現地への庁舎建て替えとなり今後の災害（津波等）時の避難計 町 長
画について伺う。

（２） 庁舎周囲に避難困難者はどれほどいるのか。
（３） コロナウイルスへの対応は。

松田 太志 （４） 避難情報（場所、人、災害情報等）町民が情報共有できるアプ
リなど開発できないか。

（５） ＰＣＲ検査を町が予算化し来島予定者などにできないか。
（６） 夜間震災想定とした避難訓練を実施できないか。

（無電柱化、ブロック倒壊などの予測を）


